



令和4年5月16日(月)
袖ヶ浦市立中川幼稚園
発行責任者 鵜田 道雄
編集責任者 森 紀代美

外が気持ち良い季節になってきました。天気の良い日は汗ばむくらいの暖かさになり、裸足になって砂場遊びをしたり、草花で色水遊びをしたりして、水や泥の心地よさを感じながら遊んでいます。新しいクラスではだいぶ緊張感が取れてきて、にぎやかな声が聞こえてきます。少しずつ友だちの繋がりが出てきて、虫探しや鬼ごっこなどを楽しんでいます。

ゴールデンウィークが終わり、久々の登園で疲れが見られてきました。“早寝・早起き・朝ごはん”を心掛け、元気に登園できるよう体調を整えてくださいね。



4月の終わりに子ども達に出していた宿題、「夏野菜は何がある？」にご協力いただき、ありがとうございました。子ども達から案を聞き、その中から自分たちが育てたい(食べたい!?)野菜を決めました。一番人気はトウモロコシで、各クラス10人ずついました。あとは、キュウリ・トマト・ナス・カボチャ・スイカ・エダマメでした。夏野菜の代表のピーマンがいまませんでしたので教師が植えました!これから水やりと草取りを頑張り、収穫を楽しみにしたいと思います。



日にち:5月19日(木) 予備日 5月25日(水)

**持ち物:・弁当(外で食べるので、食べやすいものがよいです) ・おしぼり
・飲み物(黄色いかばんに入るものをお願いします。350mlのペットボトルでも可。)**

・ハンカチ(体操服のスボンのポケット)

・ティッシュ(黄色いかばん) ・手提げ(制服、手拭きタオル)

***レジャーシートは幼稚園で園に置いてあるものを自分たちでかばんに入れます。**

***天候に応じて、体操服の袖の長さや上着の調節をお願いします。**

年長で、バスに乗って百目木公園に遊びに行きます。広場で遊べるよう紙皿でフリスビーを作り、当日を楽しみにしています。グループ活動でお楽しみに参加したり、みんなで大きなアスレチックで遊んだりして、思い切り楽しんできたいと思います。